

Pressestelle, Mittwoch, 11. Februar 2009

---

## Neue Elternkurse \ "Starke Eltern - Starke Kinder\"

Kinder bereichern das Leben, belasten aber auch die Nerven der Eltern! Doch wie verhält man sich aber richtig, wenn Kinder unberechenbar werden oder unbedingt ihren Willen durchsetzen wollen.

### Wie erzieht man ein Kind „richtig“?

Hilfestellungen in Erziehungsfragen bietet nunmehr die 4. Staffel des Elternkurses „Starke Eltern - Starke Kinder“, eine Initiative des Deutschen Kinderschutzbundes. Ziel des Kurses ist es Eltern konkrete Hilfestellung für den Alltag mit Kindern zu geben, ihr Selbstvertrauen als Erziehende zu stärken und sie dabei zu unterstützen, auf ganz eigene Art mit ihren Kindern eine „glückliche Familie“ zu sein.

Der Elternkurs wird geleitet von den zertifizierten Elternkursleiterinnen des Deutschen Kinderschutzbundes Bettina Bein und Waltraud Handdruck-Muntanjohl. Er richtet sich an Eltern von Kindern im Kindergartenalter.

„Unser Konzept ist, dass Eltern voneinander lernen“, betont Waltraud Handdruck-Muntanjohl. „Die 10 Abende stehen jeweils unter einem eigenen Motto. Dabei geht es um so wichtige Themen wie Vorbildfunktion, Konflikt- und Problemlösungsfähigkeiten, klare Grenzen setzen und gegenseitiges Verständnis, sowie Akzeptanz“.

Die Fachbereichsleiterin des FB Jugend und Soziales, Frau Anna Dourouka, unterstützt diesen Elternkurs und stellt dafür die beiden Kindergartenleiterinnen, Frau Bein und Frau Handdruck-Muntanjohl, für die Durchführung des Elternkurses frei.

Die neue Staffel findet in der Kindertageseinrichtung Bürgerpark, Rodastraße 14 in Mühlheim statt. Beginn ist Donnerstag, der 12.03.09 von 20 bis 22 Uhr. Die Teilnahmegebühr beträgt für alle 10 Kursabende insgesamt € 25 pro Person/ für Paare € 40. Telefonische Anmeldung erbeten unter 06108/ 790923 bei Frau Bauch oder Frau Grünberg. Die Teilnehmerzahl ist auf maximal 16 Personen begrenzt.